

☆はじめに

皆さんこんにちは。8月の早瀬です。7月の報告書を確認したのですが、太魯閣に行ったときの写真がグチャグチャになってる~見にくくなっていてすみません。写真を再掲しておきます。







8月はあっという間に過ぎてしまいもう月末!?という感じです。今月で夏休みの語学学校の授業が終わりました。3ヶ月もある~とか思っていたのに、もう終わってしまったことに焦りを感じています。きっとこれから先の4ヶ月も台風のように過ぎていくのだろうと思います。自分の精一杯を出し切りたいです。

☆台風休暇

8月3日、台風卡努(ka nu)がやってきた影響で台北、新台北、基隆に対して政府が、 仕事や授業を休みにする決定をしました。そのため、私たちの語学学校もお休みになりました。台風自体の影響はそこまで大きくなく、当日は風や雨もありましたが、普段よりすこし強いかなと思う程度にとどまってくれました。日本では台風休暇になることがあまりないので、どれほど強い台風が来るのかと心配していましたが、思っていたほどではなくて安心しました。



☆阜杭豆漿(fu hang dou jiang)

語学学校の教科書にも載るくらい有名な豆漿のお店。留学 6 ヶ月目にして初めて行きました。友人から平日で大体 20 分くらい待ったと聞いていたのですが、私は平日語学学校の時間の関係から行きづらいので、日曜日の 10 時ぐらいに訪問しました。そしたらなんと!50 分待ってようやく入店できました泣 旅行の際は日程調整するのは難しいかもしれませんが平日に行くことをおすすめします。



厚燒餅油條と鹹豆漿

☆饒河街觀光夜市(rao he jie guan guang ye shi),慈祐宮(ci you gong)

今までいった夜市の中でも大きいと感じた夜市。人がたくさんいてまわるのは大変でしたが、お店の種類もたくさんありますし、観光にはうってつけの夜市だと思います。MRT(地下鉄)松山(song shan)駅を降りてすぐのところにあります。隣にはこれまた最大級規模のお寺?慈祐宮があります。迫力もありますし、日本とは違う寺院の雰囲気が気になる方は訪れてみるのもいいかもしれません。



ちなみに空の色加工なしです!すごく綺麗じゃないですか??



☆個人的観光客向けおすすめ夜市ランキング(暫定)

	夜市	おすすめポイント
1位	士林夜市	店員さんが外国人の接客に圧倒的になれていらっしゃる。
		台湾屋台の食べ物は何でも揃っている。鷄排(ジーパイ)
		が有名なお店がある。エビ釣りや風船割りをはじめとした
		台湾夜市らしいゲームの屋台やお土産グッズもある。店員
		さんが日本語で話しかけてくれる。
2位	饒河街觀光夜市	慈祐宮もあるし夜市の門が写真映えする。お店や屋台が多
		い。食べ物の屋台がメイン。屋台が多いので珍しい食べ物
		の屋台もあった。韓国人や日本人観光客も一定数いた。
3位	龍山寺附近的夜市群	超大規模。3 つの夜市がくっついているためとても大きい
	(廣州街, 華西街,	夜市。台湾で一番霊気が強いと言われている龍山寺が近く
	西昌街觀光夜市)	にある。マッサージ屋さんが多い。少し治安が悪いらしい
		のであまり遅い時間までいない方がいいかも?
4位	寧夏夜市	有名な牡蠣オムレツ、豆花(dou hua)、鷄肉飯(ji rou fan)
		のお店がある。屋台の数は他と比べると少ないかな。でも
		十分楽しめる屋台の量。日本人観光客も多い。
5位	樂華夜市	台湾人におすすめしてもらった夜市。観光客は少なめ。
		でも食べたもの全部おいしかった。人がそんなに多くない
		からまわりやすいかも。

ちなみに夜市は大体 5 時ぐらいに開き始めるので、午前中にいってがっかりしないでください。夜市に行くなら日程は午後 5 時以降にしましょう。夜市観光は大体手がベトベトになるのでウェットティッシュを持参しましょう。

☆新しいルームメイト

夏休みが終わり 9 月 4 日から新しい学期が始まります。そのため、秋学期に向けて寮に入ってくる人は8月末に入寮してきます。例に則って私のルームメイトもやってきました。私の部屋は4人中3人が帰ってしまったので3人の新しいルームメイトが来ました。前学期のルームメイトはヨーロッパから2人、アジアから2人だったので、これから寮での英語生活が戻ってくるぞと思っていました。しかし、なんと!今回は韓国人1人と中国人2人でした!!韓国人の子は中国語ペラペラなのでこれからお部屋でも中国語で会話生活ですね。前学期も自分の中国語が伸びたのを感じたのですが、今学期はもっと伸びそうなので楽しみです。

☆おわりに

8月は上記の他にもいろんなことがありました。ちょっとした通訳をしたり、台北の行ったことのない観光地をまわったり、台湾の南部に旅行したりしました。今回の旅行も大冒険だったので報告書にも書きたいのですが、書くとまた非常に長くなりそうなので9月の報告書に書くか、私の記憶の中にとどめておくかどちらかになりそうです。秋学期も気合いをいれて頑張ります!